

Thun'sagen

38^o Rue des Béchis

Martain
fructueux

2 Mai 33

"bonne balle"
à une confrérie

à ne pas commander - à moins d'espèce - que faire de l'œuvre
magistrallement intéressante que ce n'est pas de la bêtise
publicitaire larges + aussi, dorénavant l'œuvre, faire
un article tout stupide que ce n'est pas à faire au
ou l'œuvre laisse, à la fabrication de nos théâtres
notamment, ce n'est pas ^{pas} nécessaire, leur
l'œuvre + l'autre est alors le seul résultat

Les que Mme Anna ferme que si une rapproche se fasse,
l'objet de cette rapproche: j'aurai de la avenir d'envoyer
à Paul Henrion une note sur aperteur Henrion, qui n'a
heureusement nupras. Ma femme est originaire d'Espagne
et n'est venue s'établir en France que au début du 19^e siècle
et depuis lors n'a rien su savoir quel lien existerait entre
l'attache à ces Etats-Unis dont il s'agit. Voulez-vous avoir
l'heure obligatoire et terminer la note de... Henrion dans
le comité à peu près le moyen-foncier, mais le moyen-
Espagnol devant être l'écriture de orthographe espagnole.
Cependant, j'environs comme tu l'autres et l'autre.
Avec une élue de coté où n'importe, t'en'joue fort
trouver qu'il n'est pas possible de te renseigner une telle
information. Merci de l'aide pour ce coup d'envoi non pas
H. J. Henrion - 17

Thérinaque

33 Rue des Ursins

Paris 2

France

8 Mai 1933

Mon cher ami

Il est bien connu : on te tutoie ! Et "vous", -
Quand'on court, c'est trop serré et c'est
comme des camarades, ces "dances", nous autres
de route.

Tu me rappelles de loin où, abrégant de
mes fonctions de professeur, je t'envoie...
une sauterelle pour l'appeler à un autre
le bleu et rouge de nos montagnes. Hélas !
je n'en ai nulle souvenance... Pourtant,
j'y étais, pour un pas rouge avec un pâle
autistiche bleu que j'ose pas nommer, je veux
dire ce que fais t'impose ma pensée, mon

je veux faire ta admiration pour
la vérité nature mais pour malice

au contraire t'exprimer ce le langage
à l'adresse de mes meilleurs talents.

ce personnage, eh bien ! ce sera cette lettre
à batards rouges.

Je t'envoie aussi d'accepter ta besogne que je te
corrigie. J'écris aussi, sans doute, à l'heure

Thérinaque dont tu m'as donné et la franchise
et la "moralité", - bref, ce dernier
caractère ne me plaît pas dans la mesure, où
il est un amoureux du vieux jeu, le
présent ne me satisfait pas à moins qu'il
f'aime à moi qui le passe le temps où
l'on se dispute autour des mets savaux.
Mais, laissez cela.

tu me demandes d'écrire pour notre pays.
Je le ferai très volontiers. Tu es content,

malheureusement, mes occupations sont nombreuses et lourdes. T'as-tu écrit que si j'aurais le temps de Bayonne ? A la troisième moitié d'août, avec quel plaisir, je ferai ces sorties !

Hors les frontières du pays Basque, les routes sont moins explorées, rares, et nous ne verrons que des automobilistes. Mais ce sera un plaisir.

Nous serons au village gallo-romain

et nous répéterons la chanson mortuaire.

Accepte donc ma promesse de collaboration modeste.

Mais la carte Bayonnaise que j'ai envoyée, je n'en ai fait aucune mention au nom de nos professeurs, il faut m'en excuser et je ferai l'imperfection.

Peut-être mes anciennes marchés combleront-ils tes demandes sans te faire beaucoup.

M. Gauat m'a répondu, aussitôt m'abonné à la Phytographie ; M. Cauchy, à la Rhizotique.

M. Vergès n'a pas réussi à me faire comprendre la beauté de l'astomatium chlorophylléen, pas plus que M. Passerat la sécrétion des fonctionnalités algétoïques. M. Amédée Bayle aux plafonds visseait l'histologie, Tardieu que les organisations sont partiellement formées par la réparation de la mort. Et une sorte de M. Leibnitz qui me lance son haut estime lorsque je lui parle de mes théories sur les batteries de mes présentations ?

Et très belle ! J'ai beaucoup aimé ses professeurs et j'ai eu une chance, hélas ! de n'avoir pas toujours de bonnes études ; certainement, j'aurais pu travailler avec plus de... continuité. Ce sont finalement les honneurs reconnus, sans aucun doute plus importants : ils m'ont appris ce qu'il y a de bon, de vrai, la vraie sagesse : l'amour du beau et du bien en soi. Je tiens à te faire savoir que ce long bavardage ne peut être dénué d'un certainement de toute mon affectueuse sympathie. J. B. Hennuyer

bonne amie

161/34

le meurtre des opprimes, c'est nous, force & volonté
tu p' mes à l'anvers mes soins se louent
au sein. La libération de la race que j' demande

JEAN ITHURRIAGUE

DOCTEUR-EN-LETTRES

CHEVALIER DE LA LÉGION D'HONNEUR

a Mme, elle me a sauvé. Bonne amie,
onne, bon t's - pour la faire fu.

55^e, RUE DES BRECHES

MORLAIX (FINISTERE)

a mon tour de t'en faire des reproches pour
t'en délester! Tu me l'as promis une traduction
de l'article ? "Hlurmoj; dor-ji allusion un
à occupations à permettre ? y ecrirais un moment?
Si ce cas, des jours & des jours je serai! Enfin, je
ne t'en veux pas. Tu travailles trop bien tes œuvres
pour toute ce que tu es.

* HIS CORRECTION
P. L'HERMITAGE

48 Rue de l'Oratoire

ITHURRIAGE

Paris 8^e

5 XII 1914

mon cher ami

Je t'envoie une petite note, qui fait suite
aux articles parus à *l'Humanité* sur l'Ethnologie
française et en particulier, sur mon
travail sur les métiers des Indiens.

C'est bien une "érenaut", qui t'écrivit... d'abord.
Il ne faisait rien au soleil du monde.
Malgré ma résolution de lui écrire, malgré
l'accès bémont à l'unanimité des Chambres régionales
d'aménagement et de construction que je devais prendre
pour l'électricité et l'eau tout le long de la clairière
une mise à la vente, aussi en ce court délai
la connue moins d'opposition, dont tu n'ignores
pas la confection. J'avais tout sous haute
de n'avoir pas été préoccupé et d'avoir pensé
autrement que certains à ces deux projets de toute
révolutionnaire. Pour résumé il faut être tâche
tous droits ou se faire faire bon temps ou le
malheur des plus brefs se transforme par
un tel et si curieux contre l'imposture, j'aurais

et comme l'espèce avait hor

Sur l'urbain la famille et dispersé. Le père
est toujours à Anglet avec ses deux enfants,
tous les deux à Paris avec les deux autres.
Le nom des deux en classe de 6^e à Belclos, où
l'on se marie à l'école à mon avis, j'aime
aussi faire une méditation sur cette
famille. Le larmat la fin de leur séparation
de notre côté, en pleine confiance.
Mon côté aussi, toute réunion j'en ai à l'or
lum la plume ont se mixer. Nos assistants
à l'affection, celles, quelques hommes s'assistent
à sauvegarde pour la faire; un semblant d'enthousiasme
nuit, mais le résultat auxquels ils croient
et auxquels ils accrochent tendent à se justifier
et au profit à l'autre c'est l'interférence ~~des~~ ou la
désinhibition: on ne se parme plus ou on
se préoccupe de tes petits chocs, on oublie l'ennui
on a fait le jeu même de la paix. C'est
bien y a deux ans que je capable de faire
une vraie barricade!
aussi si m'intéresse de plus en plus à
ne pas me faire ... faire faire une autre
à mon petit chez Pays Basque.

je vous avoue deux mots "L'opéra, si bien
le plaisir de rencontrer quelques personnes
connues. Nous sommes tous tout
simplement des basques français et espagnols,
à l'église de Biarritz ou Chiberta, le mesme
étant où l'abbé Gasté qui tu connais
peut être au dessus de Belclos.
Nous nous avons de renouveler ces rencontres
à très grands intervalles.
J'en trouve une à Chiberta un travail
sur le "Bézubalos", je ne sais pas si c'est
nécessaire pour l'autre.
Et l'autre? Je te présente une fois en tout
lui tu mises; pourrais tu causer...
aujourd'hui. C'est suffisant de l'atteler
à cette besogne; ce n'est pas un pays
de la malice; j'avons le moins,
Basque ou la malice; j'avons le moins,
pas assez, tant bien, taugue. Cela pour
la petite patrie est le seul à l'heure à peu près
stabilisé ce chaos, toute contamination
étrangère le devient facile. Je ferais partie.

Quand mon frère mourra à 65 ans
à l'automne -

que j'aurai 35 ans pour me rétablir
me tailler et croiser ton frère
avec

J. Schmid